

4/20
(火)

100歳のお祝い いつまでもお元気で

4月20日、柏木フサコさん(唐隈)が100歳の誕生日を迎えました。

同日、100歳を記念して川添町長からお祝いの賞状とお祝い品が手渡されました。

柏木さんは日頃からできることは自分でして、トイレや着替えも自分でしています。

現在、町内の最高齢は103歳。柏木さんは「長島で1番になれるよう頑張りたい」と話しました。



100歳を迎えられた柏木さん(写真左)

5/10
(月)

長島中学校でウメ収穫 大量のウメ、梅雨入り前に

5月10日、長島中学校(石垣健二校長・86人)でウメの収穫が行われました。

毎年恒例のウメ収穫には、全校生徒と職員らが参加。今年はおもてどし、昨年よりも収穫量が多く、約280^{kg}のウメを収穫しました。

3年生の大堂良太郎さんは、「昨年と比べて大きくてたくさんなっている。ウメが好きな人に食べてもらいたい」と話しました。

収穫されたウメは選別後、一部を保護者へ販売し、残りはウメ干しなどに加工されました。



ウメを収穫する生徒

5/12
(水)

コロナワクチン接種始まる 1日も早く平穩を

5月12日から、長島町内で65歳以上を対象にした新型コロナワクチン接種が始まりました。

初日の会場となった町総合町民体育館では、約300人が1回目の接種を受けました。

接種を終えた女性は「受けるまで不安だった。全国的に接種が広まって早く普段どおりの生活に戻ってほしい」と話しました。

65歳以上を優先して始まった接種は、町内3,900人以上が対象で、5月31日現在で接種率は65.7%になっています。



コロナワクチン接種を受ける住民ら